
各会議等の実施状況報告について 担当課 スポーツ・文化課 

１ 会議名称 ジュニアスポーツクラブ推進委員会 

２  開催日時  平成 29 年７月 18 日（火）   午後 19 時 00 分～午後 19 時 40 分 

３  開催場所  湖西市民活動センター 大会議室 

４  出 席 者  委員 17 名中 16 名出席（１名欠席） 

５ 報告事項 ①委員長及び副委員長の選出について 

       ②ジュニアスポーツクラブの募集結果について 

       ③各クラブの活動状況ならびに活動予定について 

６ 公開・非公開の別 公開（傍聴人なし） 

【報告事項】 

①  委員長及び副委員長の選出について 

委員長 ：飯田 康仁 

副委員長：村田 義治 

 

②  ジュニアスポーツクラブの募集結果について 

（事務局） 今年度は、３月７日から３月 22 日にかけて新２・３年生の募集を、５月

８日から 22 日にかけて１年生の募集を行った。前回の委員会で、募集要項

が文字だけで魅力のあるペーパーになっていないとの意見があり、今年度よ

り、イラストやソフトな文言を活用した募集要項を作成し、市内の中学校へ

配布した。 

      募集結果の報告の前に、昨年度からの変更点が３点あるため、その説明を

行う。 

      １点目、昨年度復活した野球の鷲津会場の活動頻度を月１回から月２回へ 

     変更した。 

      ２点目、新種目として今年度より柔道を追加した。 

      ３点目、バドミントンの募集を行ったが、人数が少なく、指導者と協議し

た結果今年度はクラブの開講を中止した。 

      続いて募集結果を報告する。現時点で事務局に届出があった分の集計であ

るため、各クラブで直接申し込みがあり、事務局へ報告していない分があれ

ば、追って個別に報告をお願いする。 

      まず、野球は全体で 62 人。地区別では、湖西中が 19 人、鷲津中が 11 人、

白須賀中が 16 人、岡崎中が 16 人。そして、サッカーが 15 人、ソフトテニ

スが２人、柔道が 20 人、陸上長距離が 22 人であった。以上全体の合計では 

     121 人であり、昨年度の 149 人から 28 人減となった。 

      全体的に減少傾向がみられるが、特に冒頭で説明したバドミントンやソフ

トテニスなど、学校部活動にない種目の募集が少ないことが顕著であった。 



     以前からの課題ではあるが、部活動に無いジュニアの種目と部活動との掛け

持ちはスケジュールの都合で参加が難しいと改めて感じた。報告は以上。  

（委員長） 以上の報告に対し、質問や意見はあるか？ 

（委 員） サッカー・野球で事務局に未報告分がある。後日名簿を提出する。 

 

③  各クラブの活動状況ならびに活動予定について 

（事務局） 今年度の活動状況の報告ということで、各クラブ指導者の皆様に、ここま 

     でのクラブの活動状況の報告を順番にお願いする。 

（委 員） 鷲津の野球は、４月から６月まで３年生がいる状態で、学校の試合等のス 

     ケジュールの合間を縫って進めてきた。中体連の大会が終わり、３年生が抜 

け、現在ジュニアに参加している２年生が１人という状況。今年度３月まで 

部活を白須賀中と合同でやるため、ジュニアについても合同で進めたい。 

（委 員） 主力の３年生が抜け、あまり試合に出ていなかった１、２年生で月２回、 

計 10 名で活動をしている。中体連の大会で結果を残すことを目標に活動し 

ていきたい。 

（委 員） ３年生が抜け、白須賀は１、２年生合わせて９人となった。チームの登録

に 10 人が必要なことから、今年度は３月まで鷲津中と合同１チームでジュ

ニアも含めて活動をする。会場が鷲津になるか白須賀になるかわからない

が、どちらでやるにしてもスタッフに依頼をしている。 

（委 員） ４月、５月と予定通り実施できた。出席率もほぼ全員が参加。 

     ６月に市内大会があり、１年生が合流。少年野球未経験の子もおり、中学か

ら野球の世界に飛び込んでくれたことを嬉しく思うとともに、教えがいを感

じている。 

（委 員） サッカーについては、ジュニアスポーツクラブが始まった当初から、湖西

市内にサッカー部がないという事情から湖西ＦＣの活動＝ジュニアスポー

ツクラブの活動として活動をしている。新居中からの参加者が１名おり、普

段サッカー部以外に所属しており、ジュニアスポーツクラブに参加したいと

いう子どもがいれば、今後も受け入れたいと思う。ジュニアスポーツクラブ

の活動は大切なものと感じており、今後も継続してほしい。 

（委 員） ソフトテニスは、昨年度から引き続き２名が参加している。普段はブラス

バンド部に所属している生徒だが、非常に覚えがよい。 

      現在６月からソフトテニス教室も開催しているが、なんらかの形でスポー

ツに取り組むきっかけとして活動できればと思う。 

（委 員） 柔道部がある中学校は、新居中、鷲津中、湖西中である。柔道について本

格的に指導できる教員があまりおらず、部活以外に柔道をやらせたいと感じ

た保護者からの要望があり、今年度からジュニアスポーツクラブとして活動

をしており、柔道部に所属している生徒が主として参加している。 



      男女ともに県大会に出場することができ、結果がでている。今後も継続し

ていきたい。 

（委員長） 他に何か意見はあるか。 

（委 員） 意見なし。 

 

【その他】 

（事務局） 消耗品の購入に関して、従来は年度末の会議でとりまとめ購入を行って 

     いたが、今年度からは消耗品が必要になった段階で購入希望用紙を出して 

     いただく形に改める。 

 （委員長） 他に何か意見はあるか。    

 （委 員） その他意見なし。 

以上  

 


